

医学部剣道部

はじめまして。私たち医学部剣道部には、現在、男子5人・女子5人の計10人が所属しています。部員の大半は経験者ですが、大学から始めた者もいます。医学部剣道部は少人数ではありますが、OB・OGの先生方のサポートの下、日々、楽しく活動しています。私たちは、週三日の稽古のうち、週二日は全学剣道部のみなさんと大人数で合同稽古をしており、九州・山口医科学学生大会や西日本医科学学生体育大会、県内の大会である石原杯（旧 富川杯）に向けて日々の練習に励んでいます。また、二ヶ月に一度は医師剣友会の先生方との稽古会もあり、剣道形も含めて技術面でも御指導していただいております。練習以外にも、全学剣道部と夏の合同ペンションなどイベントも盛りだくさんです。剣道に少しでも興味がある方は、ぜひ一度、見学に来てみてください。経験者だけではなく、もちろん初心者の方も大歓迎です。

<練習日>

火曜日 18:00～19:30（全学体育館） または、
月曜日 17:30～19:00（医学部体育館）
木曜日 19:00～20:30（医学部体育館）
土曜日 10:00～12:00（全学体育館）



医学部サッカー部

初めまして。琉大医学部サッカー部主将、医学科4年次の前田です。

僕たち医学部サッカー部は現在部員23名、マネージャー11名の計34名で活動しています。

僕たちがサッカーをするうえで一番大事にしていることは、いかに‘考えて’プレーができるかということです。ただ練習をこなすのではなく、一つ一つのプレーに各々が目的を持つことで、プレーヤー一人ひとりがサッカーを理解し、サッカーの本質を楽しめるような練習ができるように心がけています。

今までチームで九山や西医大で結果を残せてはいませんでしたが、昨年から上記のような練習を意識して取り組んできたところ、結果も少しずつついてくるように

なりました。これからも、‘考える’ことをモットーに、チーム力を高めていきたい、そう考えています。

医学部サッカー部をよろしく願いいたします。

連絡先：主将 前田拓也 gorillin@docomo.ne.jp



地域医療研究会

こんにちは。私たち地域医療研究会は、沖縄県特有の医療問題をふまえて地域医療について考える機会がほしいという学生の思いから、2010年に結成された新しい部活です。

現在、医学部医学科・保健学科合わせ約60名の学生が所属しています。

地域医療研究会という名の通り、「地域」や「医療」に関わる活動に積極的に参加しています。例えば、離島診療所見学や食育に関する活動、中高生交流会や子宮頸癌の啓発活動など、活動は多岐にわたっています。「医学生」だからこそできることを意識し、医療者、行政、住民の方々や他大学・他学部学生とのさまざまな出会いを大切にしています。

部会は毎週火曜日5時からがじゅまる会館3階のセミナー室で、学外での活動の事前準備や報告、講演会の開催や発表会などを行っています。

今後も地域医療を見て、聞いて、感じる活動を継続して行っていきます。今後ともよろしく願い致します。

